

退任の挨拶

鈴木 よし子

この度一身上の都合で、三月末日をもつて教育研究所をやめさせていただくことになりました。この十年間、学んだこともたくさんありました。が同じくらいに失敗もしました。来たばかりのころは『子育て百科』の編集真っ最中で、よくわからないままに、チラシを配り、宣伝のための電話をかけたりしたものです。新聞各誌に紹介記事が掲載されると注文の数や熱心な問い合わせがグッと増え、驚いたことを思い出します。

またミレニアム美術展も強く印象に残っています。会場を探すこと画家の先生方への連絡など、いつもの研究所の仕事とはだいぶ勝手が違いました。会期中はすばらしい絵を毎日観賞することができ、滅多にできない経験だったと思っています。

会員の皆様、また研究所理事長をはじめ所長、世話になりました。深く感謝申し上げます。これからのおかげで、研究所のますますのご発展を心からお祈りいたしております。
本当にありがとうございました。

新任の挨拶

藤ノ木 美佐子



初めまして。4月より鈴木よし子さんの後任として、事務職を担当させていただく事になりました。

慣れるまでは皆様にご迷惑をおかけするような事があるかと思いますが、長い目で見守ってくださいるようお願い致します。